

Dernières News

Tunisie - Le CJD lance son école du JD



L'école du JD, une école dédiée aux dirigeants et chefs d'entreprises vient d'être lancée par le centre des jeunes dirigeants (CJD) avec l'appui de la fondation allemande Konrad Adenauer Stiftung.

Une conférence de presse a été organisée, samedi 14 juin 2014, pour annoncer la nouvelle, en présence du président du CJD Khaled Zribi, du résident permanent de la Konrad Adenauer Stiftung Hardy Ostry et des

membres du CJD chargés de la formation Mohamed Hachicha, Zied Kadhi et Mehdi Sellami.

Le projet vise le développement des compétences des jeunes dirigeants ou des porteurs de projets adhérents à l'organisation. Il consiste à faire bénéficier les JD d'actions de formation dans les domaines du management et des sciences de gestion de l'entreprise en vue de les éclairer sur les obligations à leurs charges et les règles pratiques de gestion d'entreprise.

Plusieurs thèmes y seront traités comme la connaissance des obligations fiscales et sociales de l'entreprise ; le respect des règles juridiques de gestion de l'entreprise ; l'appréhension de la gestion comptable et les obligations mises à la charge du manger ; la réussite de la gestion des opérations bancaires ; la maîtrise des démarches des opérations d'import et d'export ; l'amélioration de la force de vente et le développement de la fonction marketing ; mieux gérer les ressources humaines ; et la découverte de la démarche de certification d'entreprise et son processus de mise en œuvre.

Les initiateurs du projet ont voulu mettre en place un cycle soft qui n'encombrerait pas les bénéficiaires de la formation : c'est pour cette raison que le cycle est réparti sur plusieurs séances sur une période s'étalant sur 4 mois et qui coûterait environ 100 dinars.

La première session démarrera ce mardi 17 juin et se poursuivra tous les mardis après-midi sur 16 séances. Le prochain cycle est prévu pour fin de septembre ou début octobre 2014. Neuf formateurs du milieu professionnel et universitaire, des personnes expérimentées et chevronnées, assureront les cours.

Ainsi, le CJD a voulu mettre l'accent sur la formation à travers une structure permanente et un véritable centre de formation.

On notera qu'à cette occasion, M. Zribi a évoqué certaines prochaines activités du CJD : la journée du CJD à Sfax le 24 juin, la relance de la création des CJD dans les régions (10 d'ici la fin de l'année) et la signature de 3 partenariats le 27 juin en présence du ministre de l'Economie et des Finances Hakim Ben Hammouda.

Imen Nouira